



Hechos de Importancia

Al cierre del año 2022 en la empresa se han presentado los siguientes hechos de importancia:

- Se logró facturar la exportación de 144TM de Hoja de Coca en el año 2022 a nuestro cliente Stepan Company.
- Se vienen implementando diversas acciones comerciales y operacionales que nos permitirán fortalecer la situación financiera de la empresa.
- La Hoja de Coca tipo Cusco viene perdiendo mercado, lo que viene complicando las operaciones comerciales, ocasionando que la hoja de coca comprada en los periodos del 2020, 2021 y 2022 continúe almacenada sin poder colocarla, generando un sobre stock y como consecuencia genere el abarrotamiento de los almacenes a nivel nacional.
- Todas las agencias y sucursales que tienen hoja de coca almacenada de los años 2020, 2021 y 2022 determinan que la hoja de coca ha sufrido un deterioro considerable por lo que la calidad no se encuentra en condiciones para su comercialización, la misma que ha perdido color, aroma y consistencia considerándola como hoja de coca tercera.
- Actualmente se tiene hoja de coca almacenada un stock aproximado de 1693.06 TM las cuales no se pueden comercializar, todas las agencias y sucursales determinaron que la hoja de coca ha sufrido un deterioro considerable por lo que la calidad no se encuentra en condiciones para su comercialización por el canal tradicional, la misma que ha perdido color, aroma y consistencia considerándola como hoja de coca tercera.
- Falta de liquidez para la actividad comercial (compra, venta y fiscalización) se debe priorizar las transferencias para la compra de hoja de coca fresca, ya que si no contamos con producto fresco las ventas no tendrán eficacia.
- El Indicador "Cantidad de horas de capacitación per cápita", registro un nivel de cumplimiento de 106%. Este nivel de cumplimiento se debe a que al cierre del año se obtuvo 11.7 horas de capacitación per cápita, siendo la meta 11.0 horas.
- El Indicador "Índice de clima laboral", registro un nivel de cumplimiento del 100%. Este nivel de cumplimiento se debe a que al cierre del año se obtuvo 64.3% y la meta prevista fue de 64.3%.
- El Indicador "Grado de Madurez en Gestión de Procesos y SIG", registró un nivel de cumplimiento de 120% con respecto a la meta del año.

Fuente:

Informe Anual de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – Año 2022 (remitido a la GAF el 21/02/2023)